

Conseil communal de Lausanne

Initiative : postulat
Titre : Lausanne, comme sur des roulettes !
Initiant-e(-s) : Olivier Bloch et consorts

Ce postulat demande à la Municipalité d'étudier les possibilités de rénover, moderniser et développer les infrastructures de sport de glisse urbains afin d'encourager la pratique d'une activité physique saine et intimement liée à l'histoire de Lausanne.

Ce postulat souhaite promouvoir et développer la politique des sports de glisse urbains à Lausanne, en particulier le skate, le roller et la trottinette, le BMX, etc.

Lausanne a une riche histoire en matière de sports de glisse, notamment le roller. Grâce à l'engagement d'associations locales, la pratique de ces sports rencontre un grand succès populaire. Ces sports sont non seulement une forme d'expression artistique et culturelle, mais aussi un moyen efficace de promouvoir l'activité physique parmi les jeunes et moins jeune de notre ville. Ils offrent une alternative saine aux activités nuisibles à la santé, comme notamment la sédentarité. D'autre part, le développement d'infrastructures de sport de glisse urbain permettrait de pallier à une carence parmi les équipements à l'adresse de la jeunesse. En effet, là où le développement des places de jeux vise un public d'enfants les tranches d'âge suivantes ne voient pas d'infrastructures adaptées leur être prévues. Les sports de glisse contribuent à la création d'une communauté forte où la pratique du sport, le mentorat des plus jeunes ainsi que la recherche de l'évolution et de la performance sont encouragés. Par ailleurs, lors de sa 136e session en février 2022 le Comité international olympique a intégré le skateboard comme sport olympique. Lausanne par son statut de Capitale Olympique souhaite promouvoir les valeurs olympiques et celles du sport. Les sports de glisse urbains, sports populaires par excellence, participent pleinement à ces valeurs.

Les infrastructures existantes bénéficient d'une forte fréquentation et leurs réalisations remontent à plusieurs années. Par ce postulat, nous souhaitons demander à la municipalité d'étudier les propositions ci-après et de présenter un projet détaillé pour leur mise en œuvre. Ces mesures contribueront à faire de Lausanne une ville encore plus dynamique et inclusive, où la pratique d'activités sportives et récréatives bénéfiques pour la santé est favorisée.

Conclusions :

Le présent postulat invite la Municipalité à étudier l'opportunité de

1. Étudier la modernisation ainsi que le développement des infrastructures existantes de pratique des sports de glisse urbains (tel que par exemple le roller, la trottinette le skate, le BMX ...) afin d'assurer leur accessibilité et sécurité pérenne.

2. Étudier la création de nouvelles infrastructures : Notamment la possibilité de créer de nouvelles installations, plus petites, réparties dans divers quartiers de la ville, permettant ainsi de rendre les sports de glisse urbains plus accessibles à tous les résidents.

Conseil communal de Lausanne

Par avance je remercie la Municipalité.

Lausanne, le 2 octobre 2024
BLOCH

M. Olivier



Signataire(s) :

Mme Marlène BÉRARD



M. Johann DUPUIS



M. Vincent VOUILLAMOZ

*l'initiant-e propose au Conseil de renvoyer ce postulat :
directement à la Municipalité pour étude et rapport préavis*